
【2022年度ご意見ＢＯＸ一覧】

園名 内容

いただいたご意見

運動会を体育館で開催にできる様、検討してほしい。

当園の回答

近隣との調整がありますが、前向きに検討し、体育館で開催ができる様働きかけてまいります。〈→結果、2022年度は近隣小学校の体育館にて実施することが出

来ました）

いただいたご意見

特にご意見はありませんでした

当園の回答

ー

いただいたご意見

感染症以外でも、園で流行っている症状等があれば、コドモン（保育ICT）で配信してほしい。

当園の回答

玄関にも掲示していますが、感染症以外でも、園で多く発生している症状等懸念がある場合は配信していきます。

いただいたご意見

散歩に行く日数が少ないと感じている。行事等の準備もあると思うが、1週間行かない日もあるようなので、お散歩の頻度の見直しをお願いしたい。

当園の回答

頂いたご意見を踏まえまして、職員配置等も見直し、行事の有無にかかわらず、計画的に戸外活動(散歩等）を実施するようにいたします。

いただいたご意見

クラスによってホワイトボードに、写真付きで一日の活動の様子を掲示して頂いているが、子どもの様子がよくわかるので、実施していないクラスも写真付きで

掲示していただきたい。

当園の回答

頂いたご意見を踏まえまして、全クラスで実施できる様に対応いたしました。

いただいたご意見

特にご意見はありませんでした

当園の回答

ー

いただいたご意見

以前、子どもの欠席をアプリに入力し忘れてしまった際に、母親の携帯にのみ着信があった。もし繋がらない場合は、優先順位の順に着信を入れて頂きたい。昨

今の保育園での事故のニュース等の報道もあり心配になってしまった。

当園の回答

この度はご心配をおかけし申し訳ございません。

当園では、当日の出席確認他、緊急連絡は、基本的に第一連絡先から順に連絡がつくまで電話をさせていただいております。今回頂戴したご意見によりそれが徹

底されていないことが分かりましたので、改めて、連絡確認を確実に行うことを、職員間で共有いたしました。引き続き、安心してお子様をお預けいただけるよ

う、改善に努めてまいります。

いただいたご意見

夕方の園児の登降園の際に、一部保護者が園の駐輪場で園児を遊ばせており、

こどもが道路に飛び出してきてくることがあるため、指導・改善してほしい。

当園の回答

頂いたご意見を踏まえ、駐輪場にカラーコーン、安全バーを設置するとともに、幼児中心に子どもたちへの安全指導を行いました。また、保護者の方にも理解を

求めるため、手紙を作成、配布し、周知しました。今後は定期的に保護者の方に送迎の際の注意点をお伝えすると共に、子供たちへの安全教育も行ってまいりま

す。

いただいたご意見

プール遊びの際、子どもの声よりも大人の声が大きくうるさい為指導してほしい。

当園の回答

職員を集め注意喚起を行うと共に、保育の際の適切な声の大きさ、保育の姿勢、

今後の対応について指導を行いました。

いただいたご意見

駐輪場が夕方暗くて危ないので、ライトをつけてほしい。

当園の回答

頂いたご意見を踏まえ、駐輪場にライトを設置させて頂きました。

いただいたご意見

雨の日に大人が掛けるコート掛けがあるとよい。子ども用は子どもが掛けるためにあると思うので大人は掛けにくい。

当園の回答

いただいたご意見を反映して、玄関内にフック4個を取り付けました。

ご意見ありがとうございました。

いただいたご意見

今年度は今までよりもバギー置き置き場を利用している家庭が多いと感じている。雨天時に自分のバギーが屋根のないところに移動されており、濡れていたため

カバーを取り付けることにした。また自転車がバギー置き場横にとめられていることもあり、通るときにとても不便である。安全に行き来ができるよう自転車の

置き方にも注意が必要ではないか。

当園の回答

2022年４月に駐輪場に白線を引きました。バギー置場と自転車置場の目印になりますので、ご利用者の方にも意識しやすくなると思います。（園だよりでもお知

らせ済）ご意見ありがとうございました。

いただいたご意見

クラスだよりについて

「衣服の着脱」のように具体的に保育者がどのように関わったり、言葉をかけているのかがわかるのでとても助かっている。職員のプロ意識がわかる内容のクラ

スだよりが楽しみである。

当園の回答

ありがとうごいざいます。困った姿として捉えがちですが、困ったと映る姿も成長の一つです。お言葉のようにクラスだよりはお子様の成長をお届けしたり、そ

の年齢に多い特徴を捉えて保育者は毎月発行しております。お子さんの対応で悩んだときには担任にお聞きいただければご対応させていただきます。

いただいたご意見

自身の子どもは賑やかな中にずっといると耳をふさいだり、落ち着きがなくなってしまうことがる。静かに過ごしていたいときもあるようなので、保育園の中に

子どもにとっての「逃げ場」があるとよいと思う。

当園の回答

広い園庭があるわけでも、保育室に余裕があるわけでもない保育園ですので、事務室は静養室という役割も持ち合わせております。集団の中では落ち着かないと

き、一人になりたいときに事務室を活用しております。ただし事務機器など触れると支障があるものも多いので、子どもたちには大人が誰もいないときには入ら

ない約束をしています。現在はしばらく遊んで自分の保育室へと戻っていきます。

いただいたご意見

特にご意見はありませんでした

当園の回答

ー

おはよう保育園 有明

おはよう保育園 大森町

おはよう保育園 亀戸

おはよう保育園 ののあおやま

おはよう保育園 清澄白河

おはよう保育園 大山西町

おはよう保育園 東中野

おはよう保育園 南砂町


